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 令和４年６月２９日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階大会議室にお

いて午前９時５７分に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

※(欠席)委 員    寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            伊 藤   勉 

教育部次長           関   俊 英 

教育総務課長          柳 谷   敬 

学校教育課長          矢田部 瑞 穂 

学校教育課参事         三 洲 龍 太 

学校給食センター所長      工 藤 久美子 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   山 崎 和 夫 

教育総務課長補佐        秋 林   純 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       藤 田 元 之 

  学校教育課指導主事       柴 田 裕 彦 

 

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

議案第３４号 能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について 

（追加提案） 

議案第３５号 能代市立図書館協議会委員の任命について 

日程第６ その他 

 

 

【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を正午までとする。 
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【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、３番西村委員と５番中嶋委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さんから異議がないので、前回５月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

６月 １日(水) 令和４年度能代市初任者研修Ⅰ（二ツ井町庁舎 大会議室） 

６月 ２日(木) 令和４年度能代山本市町教育委員会連合会総会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

６月１４日(火) 市議会定例会（～３０日 新庁舎 議場） 

６月１９日(日) 第４７回のしろ歩け歩け大会（陸上競技場） 

６月１９日(日) 郡市中学校夏季総体会場巡回視察 

６月２８日(火) 能代市社会教育委員の会議（二ツ井町庁舎 大会議室） 

６月２８日(火) 令和４年度能代市小・中学校教頭会第１回研修会 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

６月２９日(水) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

７月 ６日(水) 能代市文化会館運営協議会（中央公民館） 

７月 ６日(水) 能代市公民館運営審議会（中央公民館） 

７月 ９日(土) 教師ミニミニ体験開講式（新庁舎 会議室９・１０） 

７月 ９日(土) ２０２２あきた水と緑の森林祭（道の駅ふたつい） 

７月 ９日(土) 第６３回能代市植樹祭（毘沙門の森） 

７月１１日(月) 第１回カリキュラム・マネジメント検討会議 

（二ツ井町庁舎 大会議室） 

７月１１日(月) 人事交流懇話会【岡山県教育委員会】（二ツ井町庁舎 庁議室） 

７月２７日(水) 能代市立図書館協議会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

７月２８日(木) 教育委員会定例会（新庁舎 会議室９・１０） 

 

 

【日程第５ 議事】  

○教育長 

   「議案第３４号 能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について」説明を願う。 

○教育部次長 

議案第３４号 能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３４号」を可決する。 
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   次に、追加提案「議案第３５号 能代市立図書館協議会委員の任命について」、議案と

して審議してよいか。 

○各委員 

   異議なし。 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３５号」を審議する。 

   「議案第３５号 能代市立図書館協議会委員の任命について」説明を願う。 

○教育部次長 

議案第３５号 能代市立図書館協議会委員の任命について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第３５号」を可決する。 

 

 

【日程第６ その他】 

○教育長 

「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○教育部長 

令和４年６月市議会定例会の概要について 

①一般質問の内容について《資料により説明》 

②文教民生委員会の審査状況について《当日配布した資料により説明》 

③予算委員会文教民生分科会の審査状況について《当日配布した資料により説明》 

○学校教育課長 

夏季休業中における学校閉庁日の設定について《資料により説明》 

○教育総務課長 

   教育財産の用途廃止について《当日配布した資料により説明》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○木村委員 

教育財産の用途廃止についてだが、校舎内にある備品等の取り扱いについて、どうなっ

ていくのか。 

○教育総務課長 

   常盤小中学校の閉校後、関係する東雲中学校及び向能代小学校に必要な物品を運び、そ

の後、市内の小・中学校に対して必要な物品を配布してきた。次に、市役所の関係部署へ

物品を配布し、その後、地元自治会や保育所、幼稚園等に対し希望を募り、無償で配布し

た。今後は、公売を予定している。 

○中嶋委員 

教育財産の用途廃止に関連し、旧常盤小中学校の施設の一部を民間事業者へ貸付けるこ

とについて、地元の自治会の方々も、市内外からの利用を希望していることから、新たな

コミュニティや物を創り、いろいろな人材を取り込んでいくことで、秋田の魅力を分かっ

ていただける方が増えるといいなと思う。 
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○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○木村委員 

   クラブ活動や指導者等の今後の姿について、分かる範囲で教えていただきたい。 

○学校教育課長 

   部活動指導員については、今年度より各中学校に１人ずつ、外部から部活動指導員を配 

置しており、能代東中学校においては、運動部のほか、吹奏楽部にも配置している。国で

は、令和５年度から外部指導者を、という動きもあるが、本市においては、その動向を注

視しながら検討してまいりたいと考えている。 

○教育長 

中学校の部活が、小学校のスポ少のように学校の枠を超えて形成されるとか、そういう

形になっていくよう国の方でも動き始めている。指導者の確保、チームをどのように作っ

ていくかなど課題もあり、令和５年度でスタートできるという感じではないため、学校、

市のスポーツ協会、色々な競技団体と、協議が必要であると考えている。 

○木村委員 

いじめについての意見であるが、他を思いやる心を育てていくためには、ある意味でコ

ロナは、とても良い機会であると思われる。コロナ禍において、他の人に迷惑をかけては

いけない、いじめない心、差別や偏見を持たない子ども達の心を、育てていくための機会

を持っているか。道徳の時間とか、その他のホームルームとかで。これは答えなくても結

構だが、そういった心を育てていく機縁に、このコロナ禍の、今の時期に展開していただ

ければ、コロナ後にも、いじめを無くする社会につながっていくと感じている。 

○学校教育課長 

コロナを原因とした誹謗中傷は、学校からの報告では１件もない。コロナ禍を機会とし

て捉え、特別なことを実施はしていないが、いじめについては、道徳教育を中心に行って

まいりたいと考えている。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、７月２８日午後２時から、能代市役所新庁舎３階会議室９．１０にお

いて開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午前１０時３７分閉会 

 

 


